



Santiago, 1 Abril 2020

Estimados Padres y Apoderados,

Junto con saludarles, y esperando se encuentren bien ustedes y sus familias, les informamos que durante estas semanas hemos centrado nuestra atención y esfuerzos en tres ejes: Adoptando una serie de medidas sanitarias para prevenir y/o contener la pandemia COVID-19; implementando el proceso formativo a través de clases on line, capacitando al cuerpo docente y elaborando el material digital para nuestros alumnos; y finalmente evaluando las mejores medidas de apoyo a nuestra comunidad en estos tiempos tan complejos.

Desde el inicio de esta emergencia sanitaria nuestro colegio tomó una serie de resguardos para, como decíamos, ayudar a prevenir y contener el virus COVID-19 en nuestra comunidad educativa. Dentro de las que se destacan:

- Sanitización de salas de clases y espacios generales del colegio.
- Compra de implementos de aseo e higiene para el personal y alumnos.
- Capacitación e instrucción a toda la comunidad educativa en materias específicas de prevención y contención sanitaria.

En el área de clases on line, progresivamente y de acuerdo a la situación país y mundial, en cumplimiento a las recomendaciones entregadas por el Ministerio y Superintendencia de Educación, hemos ido implementando el proceso mediante las siguientes fases:

Fase 1: Envío de material educativo a desarrollar en sus hogares

Fase 2: Adquisición de licencias para la plataforma “Zoom Meeting” para su implementación en bien de nuestro alumnado

Fase 3: Implementación de correos institucionales y capacitación al cuerpo docente para dictar clases vía remota a través del programa zoom meeting, con el objetivo de continuar con el proceso académico-formativo de nuestros estudiantes.

Fase 4: Desarrollo de clases on line a través de la plataforma virtual, de acuerdo a horarios establecidos y publicados en la página web del colegio.

Todo lo anterior, teniendo presente que la preocupación primordial como colegio siempre ha sido la continuidad del proceso académico y alcanzar los objetivos educacionales programados para el presente año, a pesar de la difícil situación sanitaria que nos restringe.

En cuanto a las medidas de apoyo para padres y apoderados hemos hecho un gran esfuerzo para mitigar en parte el impacto que esta situación provoca en cada uno de nosotros y en particular a algunas familias de nuestra comunidad. Por este motivo y teniendo en cuenta el bienestar de todos, realizamos los ajustes que ya enviamos en circular anterior.

Sin perjuicio de lo anterior estamos, como siempre, dispuestos a analizar caso a caso con la documentación pertinente que amerite el análisis correspondiente, al cual le trataremos de dar la mejor solución.

Comunicamos, además, que el cuerpo directivo **NO CONTESTARÁ** inquietudes, referente a **rebajas de colegiaturas, postergaciones de pago, menosprecio y desprestigio al trabajo que está realizando arduamente todo el personal de colegio**, en mails por cursos o por grupos de apoderados que, en definitiva, no sabemos quiénes están de acuerdo o no con lo que ahí se escribe y solo hay un vocero que, al parecer conocería los problemas de todos los apoderados.

Invitamos también a que en este momento de crisis seamos particularmente solidarios. Con el esfuerzo de todos saldremos adelante, apoyando a aquellas familias que más lo requieran.

Por otra parte, queremos recordar que todas las consultas específicamente sobre este tema sean canalizadas a los siguientes mails, insistiendo que estos deberán ser personales y no de grupos:

[administracion@saintrose.cl](mailto:administracion@saintrose.cl)

[paula.oportus@saintrose.cl](mailto:paula.oportus@saintrose.cl)

Para el colegio, el único conducto regular es este y le pedimos encarecidamente respetarlo.

Finalmente, los instamos a seguir cuidándonos unos a otros, tomando con responsabilidad y de manera estricta las medidas sanitarias que las autoridades determinen y esperamos que prontamente podamos volver a la normalidad, tratando de no lamentar más pérdidas humanas que es sin duda lo que más nos aflige a todos.

Propendamos a que la palabra comunidad, solidaridad, unión y empatía, suenen más fuerte que nunca en estos tiempos difíciles.

Se despide afectuosamente,

Equipo Directivo Saint Rose School